

第71回湘南ひらつか七夕まつり

七夕飾りコンクール中心街の部 入選(昼)おめでとう！！

7月7日(金)～9日(日)にかけて七夕まつりが開催されました。今年のテーマは「未来にとどけ！みんなの願い」です！

初日の朝6時半から職員が飾りの準備をし、準備万端！今年は115万人もの来場者があったそうで大賑わいでした。

各施設の見学の様子です。皆さんの楽しそうな笑顔が素敵です！

月報しんわ

総合版

令和5年度
5・6・7月号
社会福祉法人
進和学園

www.shinwa-gakuen.or.jp/

やましろホーム



デジタル大臣の河野太郎様と衆議院議員の浅尾慶一郎様に声を掛けていただき記念撮影しました！

あさひホーム



七夕飾りを無事、設置して全員集合！

グループホーム・サンメッセ



きれいだった！焼きそばを食べて美味しかった♪

美しい飾りを観て楽しかった！



はばたき



7月7日(金)施設内で飾り作成や七夕メニューを楽しみました。

心の親



ボランティア「心の親」の大庭昌子様、麻生満久様・晴江様ご夫妻と七夕見学。44年間にわたる心温まるご縁です。

保育園へ「なでしこ」の苗を配布

5月11日(木)、12日(金)に進和学園内の保育園へ、あさひホームで育てた平塚市民の花「なでしこ」の苗を配布しました。当日は農園芸班のみなさんが、園児のみなさんと会話しながら、苗ポットを配布し、にこやかな雰囲気での交流となりました。



5月12日(金)
富士見保育園 (上) しらゆり保育園 (下)



5月11日(木)
いずみ保育園

万田自治会 会長

こじま ゆきお
小島 幸雄 様

今回は万田自治会長の小島幸雄様にお話を伺いました。小島様は、平塚市万田地区で育ち、幼少期から地域の変化と共に進和学園の成長を見守りくさり、進和学園に大変なじみ深い方のお一人です。

ようやく新型コロナウイルス感染症の規制が緩和され、地域交流の場も再開されるようになってきた現在、今後の地域の在り方などについてお聞きしました。

《進和学園とのつながり》

進和学園は物心がついたときからあり：地元にあるものだと思います。あるものだと思っていたからこそ、抵抗感は全くありませんでした。元々昔は児童施設だったので、小さい子も沢山いたことをよく覚えています。小学校の頃には進和学園の大人の方が仕事として学校のトイレ清掃に来ていました。二人で来ていて、進和学園の人がやっているなあ、という印象を抱いていました。

土屋の進和職業センターが出来た昭和49年くらいには、ちょうど私は農協に勤めており、土沢の支所にいました。進和学園にはお米を配達していましたよ。よくご飯を作っていましたよね？配達などでしょっちゅうお邪魔していました。

《現在のお仕事》

以前は農協で働いていましたが、現在は農家をやっています。農家になったのは定年を迎えてからだから、今年で7年目になります。仕事が農業に關連した仕事だったので、ノウハウがあったから農家をやるにしても知識がありました。最近はずっとUターンされる方の学校などもあります。父の手伝いを勤め時代にもやっていたので、すんなりと出来ました。この時期だと草刈りが特に大変ですね。昔は上万田バス停付近が公民館で、その隣地が野菜の出荷場になっていて大量に出荷していました。特に万田の名産品は露地キュウリで、今も栽培をしていますよ。

《いずみ保育園とのつながり》

いずみ保育園の芋掘り行事は、畑の提供や苗の手配など長年手伝っています。コロナ禍でも芋掘りはずっと一緒に作っていますね。いつからやっているのだろう：父の時からやっています。園児の食育にもなっている機会だと思えます。今年5月半ば過ぎに苗を300本ほど植え、収穫は10月に毎年軽トラックいっぱい採れますね。保育園とはそのつながりがずっとあって、10年近く続いていますね。私の子ども達、孫達もいずみ保育園にお世話になり卒園しています。

《コロナ禍での地域再生・お考え》

コロナ禍でイベントがなくなつたことも、いいんだか悪いんだか：顔を合わせなくて済むならそれでいいか、楽しんでいいやつ。だからこそ、またイベントを立ち上げることが大変になっていると思います。せつかく続いていた行事、風習がなくなることは寂しくもありませんが、それが良くなって人もいまずからね、難しいです。ウイズコロナの時代では、イベント開催なども以前と同じようにはなかなかならない。だから情勢を見つつ新たな道を模索しながらやるしかありません。たとえば地区レクも合同で開催するなど見直しをする方向で考えています。

《編集委員より》

今回小島様にお話を伺い、進和学園の歴史や取組みに真剣に耳を傾けてくださる姿がとても印象的でした。また、現在の「地域自治会」の在り方を現実的に受け止めて、難しい時代の中で地域再生の第一線で活動されていることに感銘を受けました。この度は貴重なお話をありがとうございました。



写真右より 小島 幸雄 様
月報編集委員 井上 綾 乃
本部にて 令和5年7月17日(月)

あさひホーム「選択スイーツ」

ゴールデンウィーク休暇中のお楽しみとして選択スイーツを今年も実施！今年度はポポロ広場にある「パスティッチェリア ラッテ」の本格スイーツを注文し、ティータイムを楽しみました。



5月4日(木)にケーキやプリン、5月7日(日)には焼き菓子を選び、見た目も華やかな甘味を堪能しました。



ゴールデンウィークは 甘いものでひとやすみ

5月7日(日)にはばたき喫茶がおこなわれ、職員が喫茶の店員となつてみなさんにおやつとジュースを配りました。今回のメニューはアップルパイでした！



お好みでチョコレートをかけて召し上がり、「美味しい」とみなさんの笑顔が見られました。

はばたき進和「はばたき喫茶」

毎年の楽しみ!

ホンダ様よりTシャツをいただきました!

7月7日(金)、本田技研工業(株)埼玉製作所様が4年ぶりに来訪され、今年もホンダ様特製Tシャツを860枚贈呈していただきました。ルネッサンスで贈呈式と作業のご視察、その後各事業所や湘南ひらつか七夕まつりに出展している進和学園の竹飾りをご見学いただきました。毎年のご厚意に感謝すると共に、利用者ご本人・職員一同で大切に着させていただきます。



湘南国際村めぐりの森植樹祭



第24回湘南国際村めぐりの森植樹祭が5月14日(日)に開催されました。今回は約350名が参加し、10班に分かれて、横須賀市の市道沿いの植樹地に苗木26種類3,100本を植樹しました。故宮脇昭先生(横浜国大名誉教授)が提唱された「本来の樹種(潜在自然植生)」の広葉樹を多数選定して、混在・密植方式(宮脇メソッド)に基づき、選び定めた広葉樹を心を込めて植樹しました。



植樹祭当日は、朝から小雨が降っていましたが、開会と同時に雨が上がり、和気あいあいと力を合わせて無事にすべての苗木を植樹することができました。本植樹祭をご支援くださった皆様に厚く御礼申し上げます。



ルネッサンス
どんぐり通信



豊島区「いのちの森苗木」配布

6月4日(日)、豊島区役所本庁舎南側地区広場において「つる植物・いのちの森苗木」配布がおこなわれました。会場には区民の皆さまが次々に苗木を受け取りに来られました。進和学園で栽培した苗木を含め、高中低木の自然種の広葉樹10種類1,437本の苗木をお持ち帰りいただきました。



元気に大きく育ちますように

ブルーベリーの実がなりました



進和学園が運営する「ブルーベリーガーデンしんわ」のブルーベリーの収穫が今年も始まりました。農薬や化学肥料を一切使用せずたっぷりの太陽の光を浴びたブルーベリーは、きゅんと甘酸っぱく、暑い夏にぴったりのおいしさです。みんなで大切に育てた自慢の逸品をぜひご賞味ください。



摘み取ったブルーベリーは、食品加工グループでジュースやジャムに加工するほか、生食用としてさまざまな企業に納品しています。



期間限定!

ブルーベリー摘み取り体験

ひとり300円 小学生以下無料
お持ち帰り100gにつき200円
※9:30~16:00
※前日までに要予約
TEL: しんわルネッサンス
0463-58-5414





ステージの様子は YOUTUBE でも配信しています。
ぜひ、ご視聴ください!!

令和5年5月27日(土)
歌と踊りの祭典「YES,愛DO!」
2021年は無観客での演奏を収録して動画配信。2022年は中止。いよいよ今年観客を入れての開催となりました。
「ひら」つかで「つな」がろう! 「ひらつな祭2023(3月)以来のライブとなったとびっきりレインボーズ(器楽同好会)のメンバーはいきいきとした笑顔でステージに立ちました。

音楽祭 みんなで踊ろう チャリティーライブ YES, 愛DO!



演目リスト 8曲

- 湘南みかんぱんロックンロール
- 奇跡のいのち
- ヤングマン
- おどるポンポコリン
- ヘビーローテーション
- 勇気 100%
- 君といつまでも
- シーサイドバウンド



駆けつけていただいた河野太郎国務大臣と森正明県議を囲んで♪♪



観客として進和学園の仲間たちも来場。歌って・踊って楽しい時間を過ごしました。



祝 37周年 やましろホーム 開所記念日

1986年(昭和61年)6月1日(木)にやましろホームが開設され、今年で37周年を迎えました!
今年はやましろホームオリジナルメニューのウキウキ丼(うなぎと牛肉のどんぶり)と3種類のデザート(ティラミス・ガトーショコラ・プリン)の中から好きなケーキを選択してみんなでお祝いしました。
みんなやましろホームが大好き!笑顔あふれた1日になりました!



守山乳業(株)様よりご寄贈

守山乳業(株)様よりココア飲料のご寄贈をいただき、6月14日(水)と6月27日(火)にあさひホームが代表してお受け取りしました。ありがとうございます！



寄贈された飲料は、みなさんで美味しくいただきました！

令和5年度 しんわ本人自治会連合会 決算総会

6月3日(土)西部福祉会館で決算総会をおこなう予定でしたが、あいにくの悪天候のため今年度は中止となりました。後日、各施設で令和4年度の事業報告・決算報告、令和5年度の事業計画(案)・予算(案)が承認されました。自治会活動は新型コロナウイルス感染防止により長い間集まることができていませんでしたが、今年4月より毎月各施設から集まり役員決めや報告などをおこなっています。今後、今年度会長の秋本さんを中心に充実した活動を推進するために話し合いをおこなっていきます。



今年度会長サンメッセ秋本さんより

今年度、本人自治会連合会会長になりました秋本美奈子です!! - 一生懸命にみんなをまとめていき、頑張っていくのでよろしくお願いします!!



初夏のレクリエーション

はばたき進和

6月21日(月)、施設内で室内レクを実施しました。

好きな味のソフトクリームを作って食べ、カラオケやストラックアウト、輪投げを楽しみました!



あさひホーム

7月21日(金)、箱根園に行き、水族館見学や買い物を楽しみました。

4年ぶりとなるバス旅行の実施に、笑顔があふれる一日となりました!



『夏の展示即売会』開催される

6月29日(木)・30日(金)に平塚市役所本館一階の多目的スペースにて、平塚市地域作業所連絡会さんが『夏の展示即売会』を開催。進和学園の自主生産品もたくさん店頭並び、お客様に大好評でした。また落合市長をはじめ津田副市長・今井副市長も立ち寄ってくださいました。次回は、10月26日(木)・27日(金)に秋の展示即売会を予定しています。お楽しみに！



(左)落合市長 (右)津田副市長



(左)サンメッセ 志澤大地さん (右)今井副市長

『湘南ひらつか名産品フェア』



7月7日(金)〜9日(日)までラスカ平塚一階『星の広場』で、平塚市が誇る味覚や工芸品などが一堂に並び『湘南ひらつか名産品フェア』が開催されました。連日、七夕に訪れたお客様で賑わい、ルネッサンスのトマトジュースとサンメッセの湘南みかんぱんが完売し大盛況でした。

口腔健診

7月6日(木)、今年も坂本歯科の松田先生と上山先生による口腔健診がおこなわれ、口腔ケアや健康な歯を保つためのアドバイスをいただきました。食べたあとにはきちんと歯磨きをして、清潔な口の中を保てるようにしていきます。



食べたら磨く！



毎日歯磨き！



まちぐるみ 大清掃

5月28日(日)にまちぐるみみ大清掃がおこなわれ、グループホームの皆さんが参加しました。朝早くから張り切って掃除する姿が各所で見られ、ご本人たちで協力しながら街の美化活動に励みました。皆さんお疲れさまでした！



Nice Fight!



こころのかたち 自主生産品紹介

ともしびショップ湘南平「湘南リトルツリー」

銅板で焼いたホットケーキは、表面がサクッと中はふわっとしていてどこか懐かしい味！リピーターも随分増えました。この夏は、ホットケーキに加え、スタッフ特製の冷たいパンナコッタ(パイナップルソース)はいかがでしょうか？夏季限定！ルネッサンスで収穫した甘酸っぱいブルーベリーソースのパンナコッタもお勧めです。また、外テラスのウッドデッキが増築され今まで以上に居心地が良いお店になりました。自然を満喫しながら、湘南リトルツリーでゆっくりお過ごしください。皆様のご来店を心よりお待ちしております！



定休日 月曜日

8月14日(月)〜

8月17日(木) 臨時休業

ブルーベリーパンナコッタ
¥500



サンメッセ 村久木あずささん



開放的なテラス席

ともしびショップ湘南平
湘南リトルツリー
平塚市万田 790-24
TEL 0463-34-7041